



← OIR AUDIO

Hoy Por Hoy Granada

Rafael Troyano

■ **La Junta apoyará los tres proyectos de excelencia de las universidades andaluzas**

La Junta apoyará mañana en Madrid la presentación de los tres proyectos de Campus Internacional de Excelencia por parte de universidades andaluzas, el de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada, el de Clima por la Pablo de Olavide y el de ciencia y tecnología de las de Málaga y Sevilla.

"Se presentan veintidós proyectos a la sesión y creemos que las universidades andaluzas cuentan con muchas posibilidades en esta convocatoria de Campus de Excelencia como paso hacia ser de las mejores universidades europeas", ha indicado hoy el consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila.

En el caso de la unión entre Málaga y Sevilla, la ha calificado como la vinculación de dos grandes universidades en dos grandes ciudades con infraestructuras de comunicación como aeropuertos, AVE y cuyas provincias agrupan al cuarenta por ciento de la población y el Producto Interior Bruto de Andalucía.

"Ambas universidades tienen grupos de investigación muy avanzados cuya agrupación tiene un gran potencial", ha señalado el consejero.

Ávila ha firmado un convenio hoy con el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) y las universidades en la localidad malagueña de Antequera, donde precisamente surgieron las primeras conversaciones para el proyecto de Campus Internacional de Excelencia, según ha informado la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle.

"Pensamos que el transporte es uno de los ejes para hacer potente el campus de excelencia, haciendo que el conocimiento que generan las dos universidades se pueda transferir para ser más competitivos", ha afirmado De la Calle.

La rectora ha agradecido la generosidad de la Universidad de Sevilla, institución con quinientos años de historia y 80.000 alumnos.

Por su parte, el rector de la Universidad de Sevilla, Joaquín Luque, ha recordado que en los últimos treinta años las universidades en España son mucho mejores y ahora es el momento del esfuerzo para que en la estrategia del año 2015 se consiga que las universidades de los próximos treinta años sean aún mejores.

"No somos ajenos al desafío que con esta convocatoria hace el Gobierno de España, por lo que con nuestra propuesta de campus científico y tecnológico de primer nivel esperamos contribuir a vertebrar Andalucía", ha explicado en rueda de prensa el rector.

■ Publicada el Lunes, 18 de Octubre de 2010 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

📁 **Opciones**

- Imprimir
- Enviar
- Corregir



0

[Me gusta](#)

📁 **La Radio, en directo**

📁 **radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

· **Publicidad web**

